

Forums pour les consommateurs

# Informations recherche THC par laboratoire médical

Par Profil supprimé Posté le 25/09/2019 à 11h25

Bonjour,

combien coûte une recherche de THC par les urines dans un laboratoire d'analyse médical ?

En combien de temps puis-je espérer recevoir les résultats ?

Ce test remonte t-il le taux de sucre (alcool) ?

Merci d'avance pour vos réponses

## 3 réponses

---

Moderateur - 25/09/2019 à 16h26

Bonjour,

La recherche de THC dans les urines par un laboratoire d'analyses médicales devrait vous coûter autour de 25 euros environ. Mais en réalité, comme il s'agit rarement d'un acte de biologie remboursable, les laboratoires sont libres d'appliquer le tarif qui leur convient dans ce cas-là. Les tarifs peuvent tout à fait aller de 15 à 30 euros par exemple.

Les résultats sont rendus au bout de 4-5 jours environ.

Le test de dépistage du THC est spécifique au THC et ne dépistera pas le taux de sucre par exemple.

Cordialement.

Profil supprimé - 25/09/2019 à 20h20

Merci beaucoup pour ce retour.

Profil supprimé - 29/10/2024 à 15h10

Bonjour,

Les résultats d'analyses sont-ils envoyés à la commission médicale où à la préfecture de notre département où autre ?

Est-ce qu'ils peuvent être consultés ou demander par autrui ?